

Témoignages de joueurs

Je rends les cartes

Par [anonymous](#) Posté le 12/02/2014 à 08:28

Bonjour,

Je joue au poker ou plutôt le poker se joue de moi depuis bientôt dix ans.

J'ai été pris par l'engouement issu des USA en jouant sur le .com puis après la régulation sur le .fr.

J'ai une bibliothèque d'une trentaine de livres sans compter les magazines en anglais et français sur tout les aspects du jeu, je me croyais plus malin que les autres, et malgré quelques moments furtifs d'une gloire anecdotique, le résultat est là: j'ai perdu plus que ce que je ne pourrais jamais escompter récupérer à ce jeu, c'est à dire l'essentiel de ma jeunesse, ma carrière professionnelle, mon couple, toutes ces dimensions de l'existence ont eu à pâtir de mon addiction.

J'ai maintes fois voulu arrêter mais sans succès, par orgueil surtout et aussi parce que le jeu me garantissait une évasion certaine de mon quotidien.

Après mes parties je me sens honteux et déprimé, et puis j'ai compris que je ne m'autorisais pas à gagner à ce jeu.

En effet, tout se passe comme si je refusais de quitter une partie en étant dans le vert, inévitablement je vais rester à la table jusqu'à tout perdre et davantage.

Je dois apprendre à reconnaître ma défaite, abdiquer bref rendre les armes ou les cartes.

j'espère pouvoir enfin me débarrasser de cette addiction qui ronge, fait souffrir et anesthésie la pensée.

Mais je ne me fait pas d'illusions, tout seul je ne serais pas de taille, j'ai déjà essayé sans résultat probant.

La perversité du poker est que vous apprenez une technique qui vous donne un avantage sur certains adversaires et le sentiment de posséder une compétence.

Du coup abandonner le poker c'est jeter par dessus bord une "compétence" acquise au prix fort, ne dit-on pas il faut payer pour apprendre.

Mais de toute façon à quoi bon une compétence même réelle qui ne rapporte rien au final, sinon

peut-être une identité d'emprunt de joueur romantique?

Je reconnais être triste , blasé et honteux, le poker m'a bluffé.

Je suis au creux de la vague mais qui sait si je ne reviendrai pas aux tables de jeux à nouveau par ennui ou par désir de revanche , dès que ce spleen sera passé, j'ai vécu ça maintes et maintes fois...

Ce soir j'écris un texte sur votre site et je me rend compte que je suis l'un des votre , vous autres joueurs pathologiques mes frères et sœurs!

Pourtant, je me sentais à part, moi j'allais y arriver pas comme ces fishs , ces pigeons de joueurs compulsifs, qui jouent n'importe comment, jusqu'au jour où je me suis rendu à l'évidence , le pigeon , le looser c'est moi!

Souhaitez-moi bonne chance! Non surtout pas , ne me parlez plus de chance!